



El alumnado de Alaitz BHI estrena musical

TEATRO. Los espectadores que acudieron ayer al Auditorio de Barañáin quedaron aterrorizados tras presenciar el estreno de *HILunpean*, el musical que el alumnado de 1º de Bachillerato de Artes Escénicas del IES Alaitz BHI ha producido durante el cur-

so. El montaje, que consistió en cinco piezas teatrales y un cortometraje, exploró los clichés de las películas de terror y los miedos más profundos de cada persona, ofreciendo al público una oportunidad para pasarlo de miedo. *Foto: Inaki Porto*